

Singen schenkt Lebensfreude bis ins hohe Alter

Feusisberg. – Der Männerchor Pfäffikon am Etzel erfreute kürzlich die Bewohnerinnen und Bewohner wie auch das Personal des Alterszentrums am Etzel in Feusisberg mit einem bunten Liederstrauss aus verschiedenen Landesteilen.

Auch unter der neuen Leitung herrscht im Alterszentrum am Etzel sehr gute Stimmung und Zufriedenheit. In seiner kurzen Ansprache ermunterte unser Präsident Pius Egli alle Zuhörer zum fleissigen Singen, denn singen tut gut. Wer den Tag mit einer schönen Melodie beginnt, schenkt sich und den Mitmenschen viel Lebensfreude. Für die Sänger war es erneut beglückend, die strahlenden Gesichter der Zuhörer zu sehen.



Der Männerchor Pfäffikon am Etzel überbrachte einen bunten Liederstrauss.